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会　長　挨　拶
武田　富士子 会長

　会長職最後の挨拶です。この1年、皆様方には多大
なご協力を頂きました。ありがとうございました。無事
に職務を終了することができそうです。
　2022-23年度の最初のお客様が梶ガバナー補佐で
あったのだと思い出しました。お客様といえば、忘年ク
リスマス会のお客様の人数が32名、チャリティーオー
クションで集まった金額も過去最高であったことなど
も思い出しました。集まったお金も会員皆様の好意の
集まりです。感謝・感謝です。本当にありがとうござい
ました。
　この1年の一大事業は交換留学生のプログラムでし
た。陶　彩葉さんのインド留学・インドからの留学生
リアさんの受け入れ。十数年ぶりの事業だったので資
金見積の甘さがあったりと手探り状態からの始まりで
あったのですが、茂田委員長をはじめ、委員の皆様、
カウンセラーの内山会員、ホストファミリーを受託して
下さった会員・ご家族の皆様。感謝申し上げます。大
成功であったと自負しております。ありがとうございま
した。
　昨年7月の最初の挨拶で、人生「か・き・く・け・こ」
か-感謝、き-気配り・興味・希望、く-工夫・くよくよし
ない、け-健康・謙虚、こ-向上心・行動だと、会員一人
ひとりがクラブにとって大切な存在であることを自覚
して、結束感に満ちたクラブづくりをしていきたいと申
し上げ、「元気印・君津ロ－タリ－」と活動計画目標を

立てました。もともと結束感に満ち溢れたクラブです。
目標達成と言うのもおこがましいのですが、元気いっ
ぱい楽しく活動できたと自信をもって言えます。
　皆様のご協力に感謝しております。ありがとうござ
いました。

会　長　報　告

１．6月14日(水)に、東京神宮ロータリークラブの明治神
    宮清掃奉仕が実施されました。当クラブからは、福
    田会長エレクト、鈴木荘一会員が参加されました。
    お疲れ様でした。

２．6月18日(日)青少年交換派遣認証授与式及び歓送迎
会が三井ガーデンホテルにて開催されました。当
クラブからは、青少年奉仕委員会の茂田委員長、
青少年交換留学生のリア・ロハン・グルジャールさ
ん、ホストファミリーの陶武利さんが出席されまし
た。お疲れ様でした。

３．2023-24年度地区委員委嘱状が届きましたのでお
渡しします。

　 ＊職業奉仕委員会　委員長　鈴木荘一会員
　　＊環境委員会　委員　秋元ゆかり会員



４．先週お伝えしましたが、廣田会員がポリオプラス・
ソサエティにご入会されました。このプログラム
は、毎年100ドルをロータリー財団の「ポリオプラ
ス」へ寄付を約束するものです。登録証とポリオ
プラス・ソサエティメンバーのピンバッチが届きま
したのでお渡しします。

５．本日、小幡会員がロータリー財団に認証ポイントを
利用し特別寄付をして下さいました。ありがとうご
ざいます。　

幹　事　報　告
大川　裕士 幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．陶彩葉さんのマンスリーレポート(5月号)
 
〈報　告〉
１．21日(水)青少年交換プログラム歓送迎会が開催されます。
　    開会：18時
　    場所：ハミルトンホテル上総
　    会員の皆様、ご出席宜しくお願い致します。

２．23日(金)に地区フェアウエルパーティが開催されます。
　    受付：17時～
　    開会：17時30分
　    場所：ホテル　ザ・マンハッタン
　  出席：武田会長・地区社会奉仕委員会の佐々木会員

３．26日(月)は、会長幹事引継ぎ会及び会計監査を行います。
　    時間：16時～
　    場所：事務局
　    出席：武田会長・大川幹事・福田会長エレクト・大
　                  森副幹事・大多和会員・佐々木会員・野中会
             員・高島
　 ＊終了後、懇親会です。今年度理事、委員長の方ご
　　出席下さい。

　 なお、26日(月)は休会です。お間違いないようお願
　 い致します。次回例会は7月3日(月)です。新年度第
　 1例会です。皆さんご出席下さいますよう宜しくお
   願い致します。

〈回　覧〉
１．君津RC週報・第5グループ週報は次週回覧
２．7月10日の夜間例会の出欠について
３．クラブからの各種ご案内についての方法確認案内

メインプログラム
退任挨拶

武田　富士子 会長

　1年間の皆様のお支え、ご協
力に感謝申し上げます。あり
がとうございました。
　1年間を振り返ってみまし
た。一大事業の交換留学生プ
ログラム。3年前に陶さんより
留学したいので、支援クラブ
として君津ロータリークラブ
にお願いしたい旨の連絡が入
りました。内山会長時代です。そして私が幹事の時
です。何年もこのプログラムを実施していないうえ
の不安と、交換留学生を受け入れる時に自分たちが
執行部にいないことなどいろいろとあり、受け入れ
て良いかと悩みました。ですが、ロータリーの根源
は奉仕なのだから悩むことはない。受け入れるべき
と背中を押されたことを思い出しました。このコロ
ナ禍で延び延びになり、実施年度が私の会長職のこ
の年となりましたが、会員皆様、お一人お一人の持
てる力と責任感に救われ、遂行できました。ありが
とうございました。
　その他の事業も無事に遂行できました。S.A.A.の
柔軟な例会進行に感謝。親睦委員の例会企画、親睦
企画に感謝。君津ロ－タリ－クラブの自慢の事業の
一つ、職業奉仕の出前教室、今年も大好評のなか
実施できましたことに感謝ですが、周西中学校の3
年生の生徒の言葉が忘れられません。「残念なこ
とに、自分達はコロナ禍で出前教室が無かった。
授業を受けたかった!今年参加した後輩がうらやま
しー」と声をかけてきたのです。生徒が、私達のこ
の出前教室を楽しみに思ってくれていることにやり
がいを感じ、今年に一緒に受けて貰いたかったナー
と思ってしまいました。参加下さった企業の皆様
に改めて御礼を申し上げます。社会奉仕の枝豆収
穫祭・駅前花壇の花植え、クリスマス会のチャリ
ティーオークション・君津市への寄贈・愛児園訪



問・青少年奉仕の野球大会実施などなど、会員皆様
の参加があってのことです。君津ロータリークラブ
会員皆様のモチベーションの高さ、行動力に感謝し
ます。素晴らしい仲間に支えられ、幸せでした。あ
りがとうございました。
　次年度は福田・大森ペアです。私も全力で応援致
します。皆様!ロ－タリ－活動を楽しみましょう!
　　

大浦　芳弘 副会長

　今年度、武田会長の下で副会
長の大役を仰せつかり活動して
参りました、日鉄物流君津(株)
の大浦です。君津ロータリーク
ラブに入会させて頂いて日が浅
く、経験未熟ではありますが、
少しでもお役に立てるように
努力して参ります、と抱負を述
べ、この1年間勤めて参りまし
た。武田会長がご都合でご欠席の際の会長代理、理事
として理事会に参加しての議論等々、副会長としての
活動に注力して参りました。大過なく任期を終えられ
そうなのは、いろいろな面でご協力頂いた、会員皆様
のおかげだと感謝しております。
　副会長としての任期は終了しますが、7月以降の福
田会長年度では、会員としてロータリー活動に注力し
て参りますので宜しくお願いします。1年間ありがとう
ございました。

 福田　順也 会長エレクト

　皆さんこんばんは、2022-23
年度、会長エレクトを仰せつか
りました、福田です。会員の皆
様方には、1年間大変お世話に
なり、誠にありがとうございまし
た。感謝しております。
　今年度を振り返りますと、枝
豆収穫祭、周西中学校との駅前
花植え作業、周西小・周西中・
八重原中学校への出前教室など、様々な奉仕活動に参
加させて頂きました。木更津東RC55周年記念式典で
の木更津総合高校のインターアクト部と木更津市長と
のディスカッションは、生徒達の一生懸命な姿に心を
打たれました。当クラブでは昨年度より、秋元政寛会
員、茂田会員に、翔凛高校にインターアクト部の設置
依頼をして頂いております。茂田会員からクラブ協議
会で報告があったように、学校、クラブ共に、準備には

時間、労力が掛かると思いますが、引き続き宜しくお願
い致します。
　また、君津RCの会員数は今年度60名となり、千葉県
内の82クラブ中、6番目に会員数が多いクラブです。会
員数は年々5名程度増員傾向にあり、数年後には会員
数が80名近くになり、県内でも3番目の会員数のクラブ
になります。会員数が増えても君津RCは、団結力のあ
るクラブを目指しましょう。
　最後に、次年度、会長職を仰せつかります。何分、
人前で話すことに不慣れですが、ご指導、ご鞭撻の程
どうぞ宜しくお願い致します。

大川　裕士 幹事

　2022-23年度幹事を務めさせ
て頂きました、大川です。幹事
とは何かなど考える余裕もな
く、会長を支えねば、との思い
だけで1年が始まりました。武田
会長は大雑把と言い切ってよい
程アバウトで、同じ年の認識も
なく、女性の意識も無し、時に
は女性の感性を出し周囲を和ま
せ多くの笑顔を作っていましたことは感心しました。
会長幹事会はいつも遅刻、君津RCの顔、支えるのは当
り前のことと思って、1年過ごして来ましたので、結局
幹事とは何かを答えを出せずに今日を迎えました。
　副幹事の時、実際何の仕事もなく見て覚えるもの?
と、まあそれでも良しと思っていましたので、理事会
での会長・幹事の議事の進め方・仕切り方を何となく
頭に入れていましたが、年度も終わりに近づく頃に幹
事とは何かは、副幹事の時に分かっておくべきだと思
いました。それで、大森副幹事にお願いをし、会長の
許可を得て、会長・幹事・副幹事会にしました。会長・
幹事が33年生まれの同期生なので、暴走を止めて貰う
為、2人より3人、年代が違う人材と色々な観点・感性
から物事を考えることが必要だと感じたからです。承
諾して頂いた、会長・副幹事に感謝致します。会長・
副会長をはじめ、役員、理事の皆様、会員の皆様のご
協力・ご理解のもとで幹事の要職を務められましたこ
とに感謝を申し上げ、退任の挨拶とさせて頂きます。
　今、思うとあっという間の1年でした。ありがとうご
ざいました。



大森　俊介 会員

　本年度、1年間副幹事として
例年になく精力的に活動をさ
せて頂きました。例年の副幹事
は、仕事が少ないということで、
大川幹事より沢山の仕事を頂き
ましたので、大川幹事に大変楽
をさせてあげられたかなと思っ
ております。
　来年度は、幹事となりますの
で、今年1年勉強させて頂いたことを副幹事の宮嵜会
員にしっかり引き継ぎし、会長を支えていけたらと思い
ます。
　1年間、皆様のご協力ありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ

武田富士子 会長職最後の挨拶をさせて頂きまし
た。この感謝の気持ちをどう伝えよ
うか迷いましたが「ありがとうござ
いました」の言葉だけじゃなく、こ
れからの活動に協力することで返し
ていきます。最後に一つお願いがあ
ります。ニコニコボックスへの投稿
をして下さい。ご寄付下さい。大切
な奉仕事業の資金源となります。1
年間ありがとうございました。

大川　裕士 会員の皆様のおかげで、1年を過ご
すことができました。感謝申し上げ
ます。

大浦　芳弘 今年度最後の例会となりました。武
田会長、大川幹事、他の役員の皆
様、お疲れ様でした。次回例会から
は新年度となります。福田会長の下
でのロータリー活動に最大限の協力
を行って参ります。かずさマジッ
クの東京ドームでの一回戦が、7月
18日の14時試合開始に決まりまし
た。ご都合のつく会員の皆様の熱い
応援を宜しくお願いします。

福田　順也 1年間大変お世話になり、ありがと
うございました。感謝しておりま
す。

大森　俊介 武田会長、大川幹事、1年間お疲れ
様でした。来月より幹事となります
が、引き続き皆様のご協力宜しくお
願いします。

猪瀬　　浩 武田会長をはじめとする役員の皆

様、コロナ禍の中1年間お疲れ様でし
た。コロナが5類相当になってから、
一気に様々なイベントが復活してス
ケジュール管理が大変になって来て
います。慣れるまで、しばらく時間
が掛かりそうです。

佐久間俊彦 武田富士子会長、1年間お疲れ様で
した。暑い日が続きますが、お身体
ご自愛下さい。

坂本　直樹 武田会長をはじめ、役員の皆様、1
年間大変お疲れ様でございました。
今年度S.A.A.を勤めさせて頂きまし
たが、会員の皆様のご協力ありがと
うございました。

小関　常雄 退任される皆様、お疲れ様でした。
黒岩　靖之 富士子会長、大川幹事、理事の皆

様、1年間ご苦労様でした。急用の
為、最終例会に出席できません。申
し訳ありません。

富田　健司 かずさマジックの東京ドームの日程
が決まりました。7月18日14:00から
です。皆さんで応援しましょう。

隈元　雅博 武田会長、1年間会長の大役お疲れ
様でした。大浦副会長、大川幹事を
はじめ、退任される皆様お疲れ様で
した。7月からいよいよ福田丸が出
航します。これからも仲間の皆さん
と共に世界平和と地域貢献の為に
ロータリー活動を頑張って参りま
す!今夜の懇親会は是非、皆で楽し
みましょう!

谷川　有司 退任される方々、大変お疲れ様でし
た。本日は2回目の夜間例会です。
早く例会にも慣れていきたいと思っ
ています。

平野　寛明 武田会長、大浦副会長、大川幹事、
お疲れ様でした。

野中慎太郎 久々の夜間例会への参加です。武田
会長、会長職大変お疲れ様でした。

宮本　茂一 会長、副会長、会長エレクト、幹
事、副幹事の皆様方、1年間大変お
疲れ様でした。

秋元　直樹 武田会長、大川幹事をはじめ、理
事の皆様、1年間大変お疲れ様でし
た。

谷　　浩司 1年間、米山記念奨学会へのご協力
ありがとうございました。私として
も勉強になりました。次年度以降も
米山奨学生を宜しくお願い致しま
す。



廣田　二郎 役員の皆様、1年間ご苦労様でし
た。

宮嵜　　慎 武田会長、大川幹事をはじめ、役員
の皆様お疲れ様でした。心よりご慰
労申し上げます。福田会長年度も宜
しくお願い致します。

山内　雅夫 今年度最後の例会です。武田会長、
大浦副会長をはじめ、役員の皆様、
お疲れ様でした。次年度も頑張って
いきたいと思います。

安田　　学 武田会長をはじめ、理事の皆様、お
疲れ様でした!

佐々木昭博 武田年度の最終例会＆懇親会です。
最後までしっかり楽しみましょう!

青山　勝巳 武田会長、大浦副会長、福田会長エ
レクト、大川幹事、大森副幹事、お
疲れ様でした。ありがとうございま
した。

中野　賢二 コロナ対策の縛りから解放されて、
最近は飲食の集まりが増えていま
す。お酒は大好きなのですが、連日
で少し疲れています。

永嶌　嘉嗣 本日は遅刻しまして、申し訳ありま
せんでした。

馬場　孝弘 会長、副会長、会長エレクト、幹
事、副幹事様、お疲れ様でした。新
任の方々宜しくお願い致します。

鈴木　荘一 武田会長、大川幹事、1年間お疲れ
様でした。

内山貴美子 武田会長をはじめ、役員の皆様、1
年間お疲れ様でした。今日は楽しみ
ましょう!福田会長エレクト来年度
も頑張りましょう。



懇親会の様子 (R5.6.19)



青少年交換プログラム歓送迎会の様子 (R5.6.21)






